

Cubains et Boliviens fêtent à La Paz le 59e anniversaire de la Révolution cubaine



La Havane, 11 janvier. (RHC).- Cubains et Boliviens ont fêté ce mercredi à La Paz le 59e anniversaire de la Révolution cubaine.

A cette occasion, Maria del Carmen Almendras, vice-ministre bolivienne des Affaires étrangères, a déclaré que son pays a pu éliminer l'analphabétisme et réduire les problèmes de santé les plus pressants grâce à la coopération de Cuba.

Elle a d'autre part souligné que l'unité du peuple cubain est la source d'inspiration d'alliances politiques et des efforts d'intégration en Amérique Latine. Elle a cité en exemple la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/152368-cubains-et-boliviens-fetent-a-la-paz-le-59e-anniversaire-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba